



## TRASCENDIÓ

**Que** además del espaldarazo público de la semana pasada a **Claudia Sheinbaum**, el próximo viernes el presidente **Andrés Manuel López Obrador** trasladará su conferencia mañanera al Antiguo Palacio del Ayuntamiento para dar un balance de la primera semana de la Guardia Nacional vigilando el Metro e incluso prometió que presentarán avances en la investigación del atentado contra **Ciro Gómez Leyva**. Justo en la semana en que el mandatario y su partido, Morena, han decidido abrir la baraja de *corcholatas* rumbo a 2024.

**Que** la Suprema Corte de Justicia de la Nación declaró constitucional la iniciativa *tres de tres contra la violencia*, con lo que Yucatán se convierte en el primer estado en el que los hombres con historial de agresiones a mujeres no volverán a ocupar un cargo público. Por cierto, el gobernador de esa entidad, **Mauricio Vila**, alzó la mano en MILENIO: “Por supuesto, si me preguntan, ¿oye, te gustaría ser presidente?, pues claro, a qué político no le gustaría, pero el primer compromiso ahora es con los yucatecos”. Órale.

**Que** en el PRI ya arrancó de manera formal el proceso para elegir candidato a la gubernatura del Estado de México y **Alejandra del Moral** fue la única en registrarse ante la Comisión de Procesos Internos, por lo que solicitó licencia al cargo de diputada local, como ya lo había hecho en febrero del año pasado para convertirse en la secretaria de Desarrollo Social de **Alfredo del Mazo**. La solicitud de licencia es “temporal por tiempo indefinido” y no falta que en el changarro de enfrente se pregunten: ¿será que el priismo mexicano no está del todo seguro de poder mantener su bastión?

**Que** el presidente de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel Miranda**, volvió ayer por la tarde a la capital procedente de Madrid, donde estuvo por segunda vez en menos de un mes y medio; la primera, para participar en la Reunión Interparlamentaria España-México, y ahora como integrante de la delegación invitada al Foro Empresarial México y España, en el que el panista llamó a “reconstruir los puentes que se han roto” entre ambas naciones. ■